

00013220

VERONIKA MENDOZA FRISCH

"Unidad de las personas con discapacidad en el Perú"
"Unidad de la Diversificación Modalidad y del Fortalecimiento de la Educación"

Lima, 24 de julio de 2015

OFICIO No.371 -2014-2015/VFMF-CR

Señora
ANA MARIA SOLÓRZANO FLORES
PRESIDENTA DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA

Presente.-



De mi mayor consideración:

Previo un cordial saludo, remito los informes de representación correspondiente al año 2014 y 2015 (julio).

Sin otro particular, quedo de usted.



Atentamente,

[Signature]
VERÓNICA MENDOZA FRISCH
Congresista de la República

VMF/mca

PROVEIDO: 012220, FECHA: 26.7.2015
PASE: Dirección General Parlamentaria
PARA: Trámite correspondiente. -
[Signature]
JAVIER ÁNGEL ILLMANN
Oficial Mayor (e)
CONGRESO DE LA REPÚBLICA



CONGRESISTA VERÓNICA MENDOZA



INFORME DE REPRESENTACIÓN

Junio 2015

Cusco, martes 2 de junio

COLOQUIO "DESAFÍOS PARA EL DESARROLLO DE UN PAÍS: ESTADO MINERÍA Y POBLACIÓN"

Este coloquio fue organizado por el Centro Federado de la Facultad de Economía de la UNSAAC, la revista Anthroposentido de la Carrera Profesional de Antropología de la UNSAAC, el Grupo Convergencia Cusco y el Centro de Investigación y Transferencia de Tecnología de la Carrera Profesional de Ingeniería de Minas, Metalurgia y Geológica de la UNSAAC. Tuvo como propósito promover la discusión entre los estudiantes y la población acerca de los roles que deben asumir el Estado, las empresas y la población entorno a la actividad minera. Entre los más de 600 asistentes se encontraban principalmente docentes y estudiantes de las carreras de Biología, Ingeniería de Minas y Economía de la UNSAAC.

Las exposiciones iniciales abarcaron los aspectos económicos y ambientales de la actividad minera, mientras que la congresista se ocupó de las repercusiones sociales y de la necesidad de diálogo y transparencia con las poblaciones locales, enfatizando en la necesidad de cumplir el marco normativo de consulta previa a los pueblos indígenas y participación ciudadana. Asimismo, resaltó la importancia de diversificar la economía para no ser un país dependiente de la actividad extractiva y desarrollar una política de ordenamiento territorial.



I Coloquio "Desafíos para el desarrollo de un País: Estado Minería y Población"
Parainfo Universitario - Cusco

Cusco, viernes 5 de junio

MESA DE TRABAJO “HACIA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA LEY MARCO DE CAMBIO CLIMÁTICO”

La mesa de trabajo fue organizada por la congresista junto al Centro Bartolomé de las Casas y la Red Interquorum Cusco con la finalidad de promover entre actores clave del Cusco (funcionarios, representantes de instituciones, dirigentes sociales, campesinos y estudiantiles) la discusión acerca de la “Ley Marco de Cambio Climático”. Entre los participantes estuvieron la consejera regional Marisol Paz, la regidora de la Municipalidad de Machupicchu Imasumak Harwinti, el Gerente Regional de Recursos Naturales del Gobierno Regional y el Gerente de Medio Ambiente de la Municipalidad del Cusco.

La congresista recibió los aportes de los asistentes quienes coincidieron en que debe impulsarse la aprobación de la Ley Marco de Cambio Climático considerando además que el Perú es el tercer país más vulnerable al cambio climático.



La mesa se realizó en el Centro Bartolomé de las Casas

Cusco, viernes 5 de junio
FORO PÚBLICO: HACIA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA
LEY MARCO DE CAMBIO CLIMÁTICO

Este foro se realizó con la la misma temática de la mesa de trabajo y fue de convocatoria abierta, congregando a más de 200 personas entre estudiantes y población en general. Con una dinámica distinta, la población cusqueña dio a conocer la problemática que enfrenta por efectos de cambio climático y las afectaciones que éste genera en la producción de alimentos, en las especies de flora y fauna silvestre y en la salud humana, concluyendo que los efectos del cambio climático se perciben día a día y ponen en riesgo la alimentación, la economía y el normal desarrollo de las actividades humanas.

Las exposiciones estuvieron a cargo de la congresista Verónica Mendoza, Mourik Bueno (Centro Bartolomé de las Casas) y José De Echave CooperAcción, y fueron comentadas por la Gerencia de Recursos Naturales del Gobierno Regional del Cusco, el Frente Único de la Juventud Espinarenses K'ana, Derechos Humanos sin Fronteras, el Programa de Adaptación al Cambio Climático, el Colegio de Biólogos y la Red Interquorum.

La congresista presentó el proyecto de ley Marco de Cambio climático y recogió los aportes de la ciudadanía al respecto.



Público asistente y expositores en el auditorio de Dircetur

Lima, miércoles 10 de junio

REUNIÓN DE TRABAJO CON ALCALDES DISTRITALES Y PROVINCIALES Y GOBIERNO REGIONAL CUSCO CON EL MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS

La congresista participó, junto al Gobernador Regional de Cusco, alcaldes provinciales, distritales y congresistas cusqueños, en una reunión convocada en el Ministerio de Economía y Finanzas con el Director Nacional de Presupuesto Público a fin de tratar el tema del segundo recorte del techo presupuestal del año fiscal 2015.

Durante su participación, la congresista cuestionó la falta de transparencia en el manejo del presupuesto nacional de parte del MEF y sobre todo, la deficiente planificación en un contexto de caída de los precios de los commodities (metales e hidrocarburos) que ha generado una reducción abrupta e irregular del techo presupuestal a solo 5 meses de iniciadas las nuevas gestiones regional y municipal, alcanzando un recorte presupuestal de hasta el 20% en algunas municipalidades.



Congresista Mendoza junto a Rodolfo Acuña (Director Nacional de Presupuesto Público), Gobernador Regional y alcaldes provinciales y distritales del Cusco